



Où sommes-nous ?

publié le 21/09/2013

L'accès au collège se fait par la route d'Angoulême, rue Marc Jeanjean, en face de l'Intermarché, vous arrivez au bout de l'allée au parking des voitures et des cars.

C'est aussi le parking pour le gymnase, derrière lequel se trouve l'école maternelle.

L'entrée des élèves est le portail gris métallique côté gauche, à côté du garage à vélos.

L'entrée principale est le portail vert, accès au parking du personnel.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.